

2022年7月28日

各位

大果大阪青果株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社従業員1名（40歳代女性 本社野菜部勤務）は、7月24日（日）に家庭内で濃厚接触者となり以後自宅待機しておりましたが、抗原検査の結果、7月26日（火）に陽性であることが判明いたしました。

また、当社従業員1名（40歳代男性 本社果実部勤務）は、7月24日（月）に家庭内で濃厚接触者となり以後自宅待機しておりましたが、PCR検査の結果、7月27日（水）に陽性であることが判明いたしました。

また、当社従業員1名（60歳代女性 本社野菜部勤務）は、7月27日（水）に体調不良により医療機関を受診し、PCR検査の結果、7月27日（水）に陽性であることが判明いたしました。

当該従業員が勤務していました業務エリアは徹底した消毒を行い、マスクの着用、手指の洗浄などの感染防止策を一層徹底して実施しております。

皆様には、ご心配とご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

【当社で実施している感染防止策】

- ・手洗い、うがい、アルコール手指消毒の徹底。
- ・就業中のマスク着用・咳エチケットの励行。
- ・出勤前体温計測および体調不良の報告、家族も含めて問題あれば自宅待機の徹底。
- ・3つの密(密集密閉密接)が重なる場への参加自粛。
- ・出張の原則禁止

今後も、当社の責務であります市場機能に支障をきたすことなく青果物の安定供給に努めるとともに、お客様、お取引先様、従業員およびその家族の安全・健康確保を最優先に、迅速・適切に対応してまいります。

以上

2022年7月28日

各 位

大果大阪青果株式会社 北部支社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社従業員3名は、7月24日(日)に1名 7月25日(月)1名 7月26日(火)1名 新型コロナウイルスに感染していることが判明致しました。勤務していました業務エリアは、既に消毒を行っており、マスクの着用、手指の洗浄などの感染防止策を一層徹底して実施してまいります。

【当社で実施している感染防止策】

- ・手洗い、うがい、アルコール手指消毒の徹底。
- ・施設内の換気の徹底。
- ・就業中のマスク着用・咳エチケットの励行。
- ・出勤前体温計測および体調不良の報告、家族も含めて問題あれば自宅待機の徹底。
- ・3つの密（密集密閉密接）が重なる場への参加自粛。

今後も、当社の責務であります市場機能に支障をきたすことなく青果物の安定供給に努めるとともに、お客様、お取引先様、従業員およびその家族の安全・健康確保を最優先に、迅速・適切に対応してまいります。

以上